

Start der Musik-AGs an der GS Worfelden

Dank einer neuen Kooperation mit der Gemeinde Büttelborn, im Rahmen von „Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung“, kann die GS Worfelden in diesem und evtl. auch im kommenden Schuljahr zwei Musik-AGs im Bereich Ukulele und Melodika anbieten. Die Kinder erhalten die Möglichkeit, für 1 Jahr in der Gruppe die Musikinstrumente zu lernen - dabei sind auch die Schulung des Rhythmusgefühls, Notenlehre, begleitender Gesang und Auftritte beabsichtigt.

Zur Projektdurchsetzung fanden sich 3 Kooperationspartner

Musikschule „**Gemeinde Büttelborn**“

Grundschule Worfelden

„Abteilung Musik der TSG Worfelden“ (Vereinsvorsitzenden Hary Best und

Abteilungsleitung Musik Martina Flubacher)

zusammen, die gemeinsam Musik für Kinder erfahrbar machen wollen.

Der Start vor gut einer Woche war für alle teilnehmenden Kinder fabelhaft und 2 Auftritte sind auch schon geplant.

Wir hoffen auf ein tolles Projekt, das gerne noch weiter ausgebaut werden kann, damit Kinder begeistert und mit Freude auch der Musik im Verein nachgehen.

Manuela Pöhland